

D1-Junioren beim EnBW-Cup in Tettngang

Geschrieben von: Administrator

Samstag, den 05. Februar 2011 um 00:00 Uhr



Am 5.-6.2.11 fand in Tettngang der EnBW-Cup statt, an diesen Wochen-ende beherbergten die Ailingier neun Spieler von Greuther Fürth (Bild links). Die Ailingier erwiesen sich als sehr Gastfreundlich, doch leider war für die Franken am Sonntag in der Zwischenrunde, sportlich leider Endstation.

Bei einem Spaziergang an der Häfler Uferpromenade konnten die Jungs sich vom 1. Wettkampftag etwas erholen und einige schöne Eindrücke mit nach Hause nehmen.